

Sortie dans le Gers, à L'Isle-Jourdain



Le groupe devant le Musée Campanaire

Jeudi dernier, une trentaine d'adhérents de Caussade Accueil ont participé à la visite de **l'Isle-Jourdain** dans le Gers.

Accueillis à l'Office de Tourisme, où nous avons rendez-vous, **Mr Aries**, notre guide nous a rejoints et grâce à lui, nous avons visité la ville comme prévu au cours de la matinée.

Les explications et anecdotes de ce guide émérite sur les **maisons atypiques, le château de Panat et la collégiale** furent appréciées.

Après le copieux repas pris à **l'Hostellerie du Lac**, situé près de la Base de Loisirs, dans un très beau site aquatique et verdoyant, la visite continua par la **maison de Claude Augé**. Le créateur du dictionnaire Larousse illustré a laissé à l'Isle-Jourdain une maison bourgeoise rachetée par la ville. Les vitraux de la verrière et des fenêtres, aux motifs champêtres, sont admirables. Toutes les éditions du Larousse, les livres de grammaire de la première moitié du XXème siècle, les illustrations originales à l'encre de Chine sont exposés.

Le **musée européen d'art campanaire** fut une véritable découverte pour certains. Les cloches n'ont plus de secret pour les caussadais qui ont écouté Mr Aries. Utiles ou décoratives, au son grave ou aigu, mélodieux ou violent (pour nos oreilles!), venant de tous les pays... ce sont de véritables trésors rassemblés dans ce musée.

A l'initiative du chauffeur, le trajet du retour s'effectua agréablement, à travers les paysages vallonnés de ce coin du Gers par Cologne.

Fin d'une belle journée enrichissante et sans pluie !

Merci à **Ramon et Danielle Lamata** de nous avoir permis cette échappée en Gascogne.

Quelques photos de la sortie (cliquez sur l'icône)

